



# 中津市立深水小学校 学校だより 深水っ子

すすんで学ぶ子  
意気の子  
心豊かな子

VOL.  
6

2025.9.18

## 2学期始業式 3つを意識して!「元気なあいさつ」「努力する」「仲間を大切にする」

夏休みを終え、子どもたち全員が元気にそろい、2学期がスタートしました。始業式では、校長から「元気なあいさつ」「目標をもって努力すること」「仲間を大切にすること」の3つを意識して学校生活を送ってほしいとの話がありました。また、失敗を恐れずに新しいことに挑戦し、その経験を通して大きく成長してほしいというメッセージも伝えられました。

始業式の後には、高山辰雄ジュニアデザイン展や書写展での入賞者表彰も行われ、子どもたちの努力の成果を全校でたたえ合いました。2学期は深水地区大運動会や深水まつりなど、子どもたちが主役となる行事が数多くあります。これらの活動を通して、学びの幅を広げ、仲間と共に力を合わせて挑戦していく姿が楽しみです。

今後とも保護者、地域の皆様のご理解とご支援をよろしくお願いいたします。



## モノづくり体験 本棚づくりに挑戦!



9月10日には、地元企業のいのは建築技巧さんとの協力で、本棚づくりに挑戦しました。大工さんに教わりながら、のこぎりや金づち、紙やすりを使って、「ホンモノ」の作業に取り組みました。失敗を乗り越え、もう一度やってみよう!と挑戦を続け、完成した本棚を手にしたときの誇らしげな笑顔は、達成感そのものでした。

今回の体験は、モノづくりの技術だけでなく挑戦する心や粘り強さ、地域の方々への感謝を学ぶ大切な機会となりました。

## 除草作業 地域のご支援に感謝!

8日(月)早朝からあいさつ運動を行いました。いつもより大勢の方々に見守られていたこともあり、子どもたちはちょっと緊張気味でした。

続いて校庭の除草作業を行いました。早朝から声をかけてくださったり、草を取り校庭を整えてくださったりする姿に、子どもたちも「自分もがんばろう」という気持ちを高めていました。こうした日常の営みが、子どもたちの成長につながっていること、地域の皆さまの温かいご協力に支えられていることに、改めて感謝申し上げます。



## 学校運営協議会 学力向上やこれまでの教育活動の総括と深水地区大運動会!



9月3日(水)、第2回学校運営協議会を開催しました。今回の議題は「学力」「学校の取り組み」「深水地区大運動会」の3点でした。

「学力」については、これまでの授業改善や家庭学習習慣の定着など、学力向上に向けた取り組みを確認しました。「学校の取り組み」では、授業参観を通して子どもたちの様子をご覧いただき、学校の課題や成果について委員の皆さまから貴重なご意見をいただきました。

続いて行われた深水地区大運動会実行委員会では、運営方法や役割分担について話し合いが行われました。地域と学校が一体となってつくる恒例行事に向けて、準備が進められています。

学校・家庭・地域が一体となって子どもたちを育んでいけることを心強く感じたひとときでした。



スマホネット安全教室 人権擁護委員さんの話



情報モラル教室 どんなルールがある?



児童会引継式でバトンタッチ



除草作業 30名以上の参加者



地域の温かなご支援を感じる子どもたち



好き嫌いしないで何でも食べよう 食育授業

## 行事予定



## &lt;9月&gt;

23日（火）秋分の日

26日（金）小運動会（リハーサル）8:45～  
OPAMワークショップ 13:20～

## &lt;10月&gt;

5日（日）深水地区大運動会 ※雨天時は体育館で実施

6日（月）大運動会の振替休日

8日（水）三光あいさつ運動

環境学習（地質）10:35～12:10



## 13日（月）スポーツの日

15日（水）防災学習（保護者・地域）10:35～12:10

16日（木）就学時健康診断 13:45～

17日（金）1年 生活科見学（アフリカンサファリ）

21日（火）第3回学校運営協議会（深水まつり実行委員会）

23日（木）3年 社会見学（イオン三光・警察署・消防署）

30日（木）6年 まちなみ探検

## 防災学習 地域の方も参加しませんか？

10月15日（水）10:35～12:00

○ 深水小学校 体育館

防災アドバイザーの方をお迎えし、「生きる力」を育む防災学習を行います。非常時に役立つ防災グッズの活用法や、いざという時に役立つロープワークを体験的んい学びます。保護者とともに、地域のみなさまにも参加いただけます。日頃からの備えと一緒に学びましょう！

## お知らせ 稲刈りの日程について

10月末を予定していました「稻刈り」ですが、少し時期が遅くなりそうです。日時が決まりましたら、ホームページや連絡メールにてお知らせいたします。

## 深水地区大運動会 練習に励んでます！

10月5日(日)開催の秋の恒例行事、深水地区大運動会が近づいています。子どもたちが地域の皆さんと一緒に走り、笑い、応援し合う姿は、この地区ならではの風景です。運動会は、世代を超えて「つながり」を実感できる大切な場でもあります。今年多くの皆さんにご参加いただき、子どもたちと一緒に秋の一日を楽しんでいただければ幸いです。



## 情報モラル 家庭でのルール設定を！

2学期が始まってすぐに、インターネットやスマートの使い方を考える「情報モラル教室」を2日間にわたって行いました。1日目は4・6年生が参加。自分たちの使い方を振り返りました。2日目は保護者の皆さんにも加わっていただき、家庭でのルールづくりや日常の声かけについて一緒に考える機会となりました。

学校と家庭が手を取り合い、子どもたちを守る大切さを改めて確認できた時間となりました。

## お知らせ 深水小ホームページ更新中！

深水小学校の日々の様子は、学校ホームページでも公開しています。多くの方が見てくれています。ぜひご覧ください。



【深水小学校HPアドレス】&lt;&lt;8月閲覧数 3429&gt;&gt;

<https://syou.oita-ed.jp/nakatu/fukouzu/>